

## Neodigital vergrößert sich und baut neuen Firmensitz

Neunkirchen, 07.12.2022 – Die Neodigital Versicherung AG hat seit der Gründung im Jahr 2017 auf Wachstum gesetzt und investiert nun in einen neuen Firmensitz. Neodigital wird dem Saarland treu bleiben und zieht den Firmensitz von Neunkirchen in den Nachbarort St. Ingbert um. Der Spatenstich zum neuen Firmengebäude fand unter der Anwesenheit der Geschäftsführung und Mitarbeitenden sowie Vertretern aus Politik und Wirtschaft am 25. November 2022 statt.

Die Neodigital Versicherung AG begeht den nächsten Meilenstein ihrer noch kurzen Firmengeschichte. Mit dem feierlichen ersten Spatenstich für das neue Bürogebäude in St. Ingbert, und damit dem symbolischen Baubeginn, wurde buchstäblich der Grundstein für ein neues Kapitel der digitalen Versicherung gelegt. Zukünftig wird der moderne und nachhaltige Büro Neubau Platz für über 100 Mitarbeiter:innen bieten können. Der Bau des Komplexes wird durch die ebenfalls im Saarland ansässigen Bauunternehmen QBUS und OBG realisiert.

Zum Festakt im St. Ingberter Gewerbegebiet Kléber-Park erschienen neben dem zahlreich vertretenen Team der Neodigital Versicherung AG und der Geschäftsführung auch Michael Hager, Referatsleiter Wirtschaftsministerium, Abteilung Wirtschaftsförderung, Dr. Ulli Meyer, Oberbürgermeister der Stadt St. Ingbert, und Dr. Carsten Meier, Geschäftsführer der IHK Saarland im Bereich Wirtschaftspolitik und Unternehmensförderung.

Stephen Voss, Vorstand Vertrieb und Marketing der Neodigital Versicherung AG, bekennt sich bewusst zum Standort Saarland: „Hier im Saarland liegen unsere Wurzeln und hier haben wir das Potenzial, noch weiter zu wachsen. Sowohl die Nähe zur Saar-Uni als auch die gute Verkehrsanbindung in St. Ingbert werden dazu beitragen, dass Neodigital bundesweit für die wichtigen Talente attraktiv bleibt. Nicht zuletzt wollen wir die Digitalisierung der Versicherungsbranche mit unserer digitalen Versicherungsfabrik aus dem Saarland heraus weiter vorantreiben.“

David Zimmer, Aufsichtsratsvorsitzender der Neodigital, gratuliert dem Neodigital-Team um Vorstand Stephen Voss und Dirk Wittling: „Sie können stolz auf sich sein. Sie haben es in nur wenigen Jahren geschafft, eine gemeinsame Idee zu einem digitalen Vorreiter in der Versicherungslandschaft auszubauen.“

Oberbürgermeister Dr. Ulli Meyer begrüßt die Schaffung von weiteren Arbeitsplätzen in St. Ingbert und wertet dies als Auszeichnung für die Stadt. Referatsleiter Michael Hager lobt das Baukasten-Prinzip des innovativen Digitalversicherers. Und Saar-IHK-Vertreter Dr. Carsten Meier freut sich, dass der Wirtschaftsstandort St. Ingbert durch die Ansiedlung weiter gestärkt wird.

Durch den Bau des neuen Bürogebäudes investiert Neodigital rund 7 Millionen Euro und unterstreicht damit sein weiteres Wachstumsvorhaben. Die neuen Kapazitäten erlauben der digitalen Versicherung bald über 100 Beschäftigte an

einem Ort zu vereinen und neue, innovative Versicherungsprodukte entwickeln und anbieten zu können.

## Unternehmensprofil Neodigital Versicherung AG

Neodigital Versicherung AG (<https://www.neodigital.de>) ist ein digitaler Schaden- und Unfallversicherer, der die eigenen Neodigital-Produkte Privathaftpflicht, Tierhalterhaftpflicht, Hausrat, Gegenstand, Wohngebäude, Unfall und Fahrrad über ungebundene Vertriebspartner und Vertriebspartnerinnen vermarktet. Das Unternehmen konzentriert sich auf die konsequente Prozessdigitalisierung der kompletten Wertschöpfungskette und ermöglicht ausgewählten Vertriebspartner:innen, über einen Produkt-Konfigurator eigene, individualisierte Versicherungsprodukte zu gestalten. Ergänzt durch die White-Label-Option kann das Produkt von Vertriebspartner:innen auch unter eigenem Brand über bereits existierende Absatzwege vermarktet werden.

Neodigital Versicherung AG wurde im Dezember 2016 gegründet, der Firmensitz ist in Neunkirchen. Das Unternehmen ist von der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) zum Geschäftsbetrieb als Schaden- und Unfallversicherer in Deutschland zugelassen. Neben den Gründern, Dirk Wittling und Stephen Voss, konnte das Unternehmen sehr finanzstarke und branchenkompetente Investoren gewinnen, dazu zählen die SchneiderGolling & Cie. Beteiligungsgesellschaft mbH und coparion GmbH & Co. KG sowie ALSTIN Capital und die Deutsche Rückversicherung AG.

### **Kontakt:**

Neodigital Versicherung AG  
Stephen Voss  
Untere Bliesstr. 13–15  
66538 Neunkirchen  
E-Mail: [presse@neodigital.de](mailto:presse@neodigital.de)

### **Pressekontakt:**

WBCO GmbH  
Jan Böhler  
Krögerstraße 2  
60313 Frankfurt / Main  
E-Mail: [j.boehler@wbco.de](mailto:j.boehler@wbco.de)